

CÁDIZ, 29 DE MARZO DE 2023

## Educación contrata las obras de retirada de amianto del IES Zaframagón de Olvera por más de 60.000 euros

La Agencia Pública Andaluza de Educación formaliza el contrato para la ejecución de los trabajos de mejora de la envolvente y retirada de elementos constructivos con fibrocemento en el IES Zaframagón de Olvera

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha formalizado el contrato de obras para la mejora de la envolvente en el Instituto de Educación Secundaria (IES) Zaframagón de Olvera (Cádiz), que supondrán la retirada del amianto que compone la cubierta. Las obras, adjudicadas a la empresa Sedeño & Muñoz UTE, supondrán una inversión total de 60.235,40 euros y se iniciarán previsiblemente en el próximo periodo no lectivo de Semana Santa.

El IES Zaframagón de Olvera, donde se cursan las enseñanzas de educación secundaria obligatoria (ESO), bachillerato y ciclos formativos, está compuesto por dos edificios, el principal de tres plantas de altura que alberga las dependencias de administración y aula, y un secundario independiente destinado a gimnasio y vestuarios.

En este segundo edificio se hallaron elementos constructivos con fibrocemento cuando se estaban realizando trabajos de reforma en la cubierta, lo que obligó a suspender y resolver dichas obras. Con esta nueva actuación se da respuesta a la necesidad de retirada de estos elementos y sustitución por otros libres de este material, así como la mejora de la envolvente.

La cubierta consta de tejas sobre paneles de fibrocemento apoyados en viguetas de hormigón armado. La actuación consistirá en la eliminación de las placas de fibrocemento, previo desmontaje de las tejas que lo cubren; la instalación de una nueva cobertura de paneles tipo sándwich sobre las vigas de hormigón armado existentes; la reposición del falso techo de los aseos-vestuarios y del acabado del suelo del gimnasio, y la mejora de la impermeabilización de la cubierta de la galería anexa al gimnasio. Asimismo, se realizarán trabajos de pintura.

Esta actuación forma parte del Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación. Las obras contarán con financiación europea a través de los fondos REACT-UE, dentro del Programa Operativo FEDER de Andalucía 2014-2020, como parte de la respuesta de la Unión Europea a la pandemia de Covid-19.